
 
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

博多臨港警察署協議会 
 

 

開催年月日時 
 令和４年１２月２０日 午前１１時００分 から 

  令和４年１２月２０日 午後 １時００分 まで 

開 催 場 所 博多臨港警察署 

出 席 者 

警察署協議会 会長以下３名 

警 察 署 
署長、副署長、総務課長、生活安全刑事課長、

地域課長、交通課長、警備課長、事務局 

議 事 概 要 

 

 

（Ａ４） 

【会長挨拶（要旨）】 

 ○ 新型コロナ感染者が増加しており、私の周囲でも、家族から感染する者が増 

  えてきたように思う。今回はより一層、感染予防対策に配意しながら開催する。 

  大変と思うが、よろしくお願いする。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

 ○ 本日は業務多忙のところ、なんとか皆様が集まることができて、大変嬉しく 

  思う。 

 〇 年末で署も慌ただしい毎日だが、県民の安全安心のため、これからも各種取 

  組を強化していきたいと思っている。 

 

【報告事項等】 

 １ 令和４年博多臨港警察署の業務取組状況等について 

   令和４年中の博多臨港警察署の取組状況等について、各課長がそれぞれ説明 

を実施した。 

 

 ２ 県下柔剣道大会について 

   １０月に開催された当県警の柔道大会と剣道大会について、総務課長が当日 

  撮影した試合中の動画等を紹介しながら、結果報告を実施した。 

 

 ３ 令和５年福岡県警察運営指針等について 

   総務課長が令和５年福岡県警察運営指針を紹介し、令和４年版からの変更点 

  とその理由について説明を実施した。 
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【質疑応答】 

 〇 委員から、「警察では、電子メールで案内文等の事務文書を送信するとい

ったデジタル化は進んでいるのか。」旨の質疑があり、署長及び総務課長が

「業務上の観点から、慎重な対応を行っていると思われるが、デジタル化は

進んでおり、電子メールの活用等も可能ではある。」旨、回答した。 

 〇 委員から、「アイドルのコンサートチケットに絡むチケット詐欺事件が臨

港署管内でも発生しているが、チケットの販売方法や仕組みが複雑なので、

警察庁から芸能事務所に問い合わせ、結果を各県警にフィードバックすると

いった手法を検討してみてはどうか。」旨の提案があり、生活安全刑事課長

が「本部主管課とも手法等について相談する。」旨、回答した。 

 

【その他】 

 総務課長が警察庁作成のパンフレット「日本の警察（令和４年版）」を配布し、

警察活動についての説明を実施した。 

 

【昼食会】 

 当署の各昇任試験合格者を交え、昼食会を開催した。 

委員から、昇任試験の状況等について質疑があり、署長や各合格者が説明を行

った。 

 

【総括】 

 会長が「本日は大変盛況であった。」旨総括し、総務課長が「次回の警察署協議 

会は来年２月に開催予定である。」旨の連絡を行い、会議を終了した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


